

Bg外出

3月11日(金)に、国際線ターミナルへ行きました。たくさんおいしいものを食べ、外国の方もいてインターナショナルな雰囲気を楽しんできました!!またこの日、東北・関東地方太平洋沖地震があり、しばらく羽田空港に待機となりましたが、みんなで励まし合い元気に過ごすことができました。ご協力いただいたボランティアの方々、本当にありがとうございました。



お断り

顔写真と氏名の公表につきましては、個人情報保護法により、皆さんからの了解をいただいております。

(広報委員より)

お仕事下さい

Aグループでは、諸事情でお仕事を探しています。普段は、自主生産の作業として、タオル染めや石鹼缶詰、ビーズの製品を作たり、お菓子の箱の組み立てや、シンでの作業をしています。今回、今までの作業がひとつ無くなってしまったので、皆さんの中で、良い情報をお持ちの方は、Aグループまでご一報をいただけると助かります。

連絡先 03-3849-1188
担当 塩田、佐藤、高橋、片山まで

今後の予定

4月
4日 通所開始
7日 入園式
全体保護者会

編集後記

今年度も「いっぽいぱ」ご愛読ありがとうございました。振り返ると4月の入所式がついに間のように感じます。ふれあいをはじめ、楽しいこと、嬉しいことが一杯あり、そして辛いこと、悲しいこともちょびりありました。来年度も、元気に楽しく過ごしていけるよう、利用者・職員共に頑張っていきたいと思っております。

また、「いっぽいぱ」の変わらぬご愛読、宜しくお願い致します。
記 杉本

ボランティア協力のお願い

今年度を振り返ってみると、日々の活動や、行事等では、ボランティアの皆さんにご協力いただきました。紙面ではございますが、心より御礼申し上げます。

来年度も多くの方々のボランティアさんの来園を足立あかしあ園一同心よりお待ちしております。よろしくお願い致します。

足立あかしあ園 (tel) 03-3849-1188
担当 森・田口・片山・熊田

いづつぱいづつぱ 年度末号

<発行> 社会福祉法人あいのわ福祉会 足立あかしあ園 東京都足立区青井4-30-5
<編集> 広報委員会・Aグループ <発行責任者> 渡邊正人 TEL: 03(3849)1188 FAX: 03(3849)7001

明日に向かって

施設長 渡邊正人



松本 豊画

3月11日(金)に発生した「東北・関東地方太平洋沖地震」では、Bグループ利用者は、羽田への外出中に遭遇し、空港に翌日の5時30分まで待機する状況となってしまいました。利用者の皆さんには精神的・肉体的な疲労をおかけする事態になってしまいました。ボランティアの皆さんや職員の協力により何とか難局を乗り越える事ができました。しかし大きな被害を受けた地域の皆さんの中には、子どもが経験した数百倍にもなると思います。地域復興には多くの時間がかかる事態になりましたが、先の安心を政府に示していただき、一日も早く日常の生活を取り戻したいですね。

今年度いろいろとお力添えやご指導をいただきありがとうございました。2年ぶりの「ふれあいフェスティバル」では地域の方々、「綾瀬ライオンズ」の皆さん、近隣小中学校の皆さんに大きなお力をいただき無事に終了することができました。お一人おひとりの思いが集まり、表現できたかと思います。準備段階での会議回数も多いのですが、それ以上に反省に力を入れています。次回に活かすための議論を大切に行いました。また今年度は、「支援サービス」を質及び量の視点から捉え、職員のスキルアップ計画と運動した分析を加え3か年の中期目標を設定しました。この計画は定期的に見直しを行います。

今年度の第三者評価において、「医療・リハビリとの連携によるサービス提供」「利用者の増加に対応する手立て」-新規事業所の建設・分場、「中核となる職員の育成」が課題として挙げられています。これらの課題に対し、提携病院から整形外科医の派遣による診察やリハビリ・補装具相談の実施。新規事業所・分場については足立区と相談し具体的な対策の検討。「職員育成」については個別の研修計画と実施をすすめています。

国では、「障害者基本法の制定」に向けて議論がすすめられていますが、昨年末にまとめられた二次答申につき、その具体化をめぐって詰の作業が行われています。「障害者自立支援法」について、昨年1月に裁判所の「和解勧告」について当時長妻厚生労働大臣が原告團に謝罪した内容をしっかりと噛みしめ、「総合福祉法・障害者基本法」の策定に当たってほしいと思います。「障害者の尊厳を深く傷つけた」心から反省を表明し今日を新たな出発点として、障害者の皆様の意見を真摯に聞いて新しい制度をつくっていく。その前にできる見直しはすすめる。」この発言に多くの皆さんが嬉しさと安心を感じられたと思います。

「障害者基本法」そして「福祉総合法」が障害者に本当に安心を提供する法律として成立を図るために、国会の動きや省庁などの議論に耳を傾け、声を届けることが重要かと思います。

「明日に向かって」様々な機会に声を届けていきましょう。

Ag外出

羽田空港に行ってきました



P4

P1

足立あかしあ園 1年間を振り返る

早いもので、今年度も終わろうとしています。今年度は、新しく5名の利用者の方に一年間を振り返ってもらいました!



名前 片岡 祥吾
所属 Aグループ

今年度一番楽しかった事は何ですか?
みんなとお話を出来た事。
今年度一番頑張った事は何ですか?
箱折の仕事。
今年度一番美味しいかった給食は何ですか?
パン。



名前 真茅 丈
所属 Bグループ

今年度一番楽しかった事は何ですか?
みんなで旅行に行った事。
今年度一番頑張った事は何ですか?
仕事に慣れて、たくさん出発するようになった事。
今年度一番美味しいかった給食は何ですか?
カレー。



名前 佐々木 恵里菜
所属 Bグループ

今年度一番楽しかった事は何ですか?
旅行で小さいゴマちゃん人形を買って嬉しかった。
お風呂が綺麗だった。カラオケが楽しかった。
今年度一番頑張った事は何ですか?
あかしあ園に入園した時は緊張したけれど、
頑張った。今はちょっと慣れました。
今年度一番美味しいかった給食は何ですか?
マンゴープリン、おでん。



名前 望月 修
所属 Bグループ

今年度一番楽しかった事は何ですか?
みんなで給食を食べた事。
今年度一番頑張った事は何ですか?
ミトン作りを頑張った(作業で作った)。
今年度一番美味しいかった給食は何ですか?
南瓜の煮物。



名前 安田 清二
所属 Dグループ

今年度一番楽しかった事は何ですか?
リクエストに答えていただいた時。
今年度一番頑張った事は何ですか?
遠い病院に行った時。
今年度一番美味しいかった給食は何ですか?
和風ハンバーグ。

足立あかしあ園速報!!

3月11日(金)に発生した東北・関東地方太平洋沖地震でしたが、幸いにも足立あかしあ園の利用者・職員全員ケガなく元気に過ごしています。しかし、まだ安全の確保が充分にできない状況のため、活動範囲を1階(C・Dグループ)、2階(A・Bグループ)に狭めて活動を行っています。3月22日より平常に戻りました。利用者のみなさんはご迷惑をかけている状況ですが、この困難を足立あかしあ園でも力を合わせて乗り切っていきたいと思いますので、ご協力をよろしくお願い致します。

